



Escuchan “gorgoteo” del Popocatepetl y ven salir lava: pobladores

San Antonio Tlatenco y otras nueve juntas auxiliares están dentro de la ruta de evacuación número uno, por lo que, las autoridades municipales ya están listos para actuar en caso de una contingencia volcánica. Los pobladores de esta comunidad señalan que en las noches se escucha cuando tiene actividad el Popocatepetl, incluso se llega a notar como sale la lava y las piedras incandescentes del cráter.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/estado/escuchan-gorgoteo-del-popocatepetl-y-ven-salir-lava-pobladores-10106851.html>